

Kleine Anfrage betr. Realisierung eines Waldatemweg im Riehener Wald

Kürzlich war zu lesen, dass zwischen den Aargauer Gemeinden Safenwil, Mühletal und Oftringen der erste Atem-Weg der Schweiz realisiert und eröffnet wurde. Der Waldatemweg lädt dazu ein, das Atmen bewusst wahrzunehmen. An den 10 Stationen erlebt man, wie sich der Atem verändert, je nachdem welches Material man betritt.

Gemäss Aussagen auf der Website des Atem-Wegs (https://atemweg.ch/) macht der Atem-Weg auf sinnliche Art äussere und innere Lebensräume spürbar. Die Philosophie hinter dem Atem-Weg hebt die Symbiose «Bewegung, Natur, Atem und Ruhe» hervor.

Auf spielerische Art ermöglicht der Atem-Weg auf zwei unterschiedlich langen Routen durch das Waldgebiet der Gemeinden Oftringen, Safenwil, Uerkheim und Zofingen, sich bewusst zu erleben, mehr über das Atmen zu erfahren und mit einfachen Übungen die Atemkraft selbst zu entdecken. Die einfachen Aufgaben werden kurz auf Tafeln erklärt.

Im Waldentwicklungsplan 2021 – 2035 des Amts für Wald beider Basel sind beim Kapitel 5 «Entwicklungsziel» unter 5.6 «Erholung» Folgendes erwähnt: «Der Basler Wald bleibt ein attraktives Naherholungsgebiet. Die Erholungsnutzung wird in Gebieten mit Vorrang Erholung konzentriert.»

Inwieweit wäre der Gemeinderat Riehen bereit, evtl. gemeinsam mit den beiden grossen Waldbesitzern, den Bürgergemeinden Riehen und Bettingen, die Realisierung eines Atem-Wegs im Riehener (und Bettinger) Wald zu prüfen und umzusetzen, resp. mit interessierten privaten Organisationen anzugehen?

Mit freundlichen Grüssen

Daniele Agnolazza

12.02.2023

Daniele Agnolazza, Einwohnerrat EVP Riehen Steingrubenweg 171 4125 Riehen 079 353 08 19 daniele.agnolazza@bluewin.ch

Davide Apolem